



PAROISSE
SAINTE THÉRÈSE
DE L'ENFANT JÉSUS

*140 Avenue du Général de Gaulle
51000 Châlons-en-Champagne
Tel. 03 26 68 16 96*

Mail :

paroisse.saintetherese@chalons.catholique.fr

Site : saintetheresechalons.com

Dimanche 10 novembre 2024 – n° 2061

Don Geoffroy curé, tél. : 06 19 04 32 09

Don Antonin, vicaire, tél. : 07 87 06 03 41

Edito

Construire la paix.

Au moment où ce bulletin est distribué, c'est la veille du 11 novembre, jour de l'armistice, fête de Saint-Martin.

Nous y prions pour la paix, dans notre pays, en Europe, dans le monde... La paix est le fruit de la justice, il n'y a pas de paix possible, même en famille, si chacun n'est pas respecté dans ce qui lui revient, si chacun n'a pas sa place. De telle sorte que la paix n'est pas d'abord une question de sentiment, mais de justice, un ordre conforme à la vérité.

Mais cette expression peut sembler trop froide. Il est bon d'entendre alors le nouveau nom de la paix :

« la paix est le fruit de la solidarité ». Il s'agit là d'une justice qui se soucie, de façon active, du bien de l'autre, qui est reconnu dans sa dignité. L'amour n'est pas loin !

La paix, fruit d'un amour fondé sur la justice, voilà ce qu'il faut construire en famille, dans nos communautés locales, entre les peuples...

Don Geoffroy Bohineust, curé de l'Espace Missionnaire Châlons et
Champagne Sud.

Bulletin du 10 novembre au 24 novembre 2024

Dans nos prières

Intentions de messe :

Dimanche 10 novembre : André PIGEON, M. et Mme Paul HENRIOT, Antoine DUMAS, Famille MICHEL-BLAWKOM / FAVE-MAUCOLIN, Défunts de la famille BONHOMME- VAN SCHAFTINGEN

Dimanche 17 novembre : pour les défunts des familles CREMASCHI- SCHURD, Antoine DUMAS, Simone XAVIER.

Baptême : le 9 novembre baptême de Djenawël GASCONO

Le 16 novembre baptême de Mathew PONTAILLER-CHRISTOPHE

Le 17 novembre baptême de Elio GUIARDEL

Informations d'ici et d'ailleurs

Permanence d'accueil de Don Geoffroy,

chaque mercredi de 17h à 18h au 3 place Notre Dame.

Tél : 06 19 04 32 09

lundi 11 novembre

17h15 : présentation de la nouvelle encyclique du Pape sur l'Amour du Sacré Cœur de Jésus, au 1 place Notre Dame.

18h : messe de la Saint Martin à la collégiale Notre Dame en Vaux.

CATÉCHÈSE POUR ADULTES

Jedi 14 novembre de 20h à 22h à Sainte Thérèse (140 av. du Général Charles de Gaulle), dîner partagé et temps de catéchisme pour adultes avec Don Geoffroy, sur le thème « croire aujourd'hui ».

SOIREE COUPLE

Vendredi 15 novembre à 20h

Une soirée pour prendre soin de son couple, thème Anne et Joachim, suivi d'un restaurant en amoureux.

SERVICE DU CATECHUMENAT

Samedi 16 novembre de 9h à 16h30 à la Salle Odette Prévost : Formation à destination des accompagnateurs de catéchumène et de la catéchèse des enfants. Cette rencontre permettra à chacune et chacun de faire connaissance, de

présenter le service diocésain de la catéchèse et celui du catéchuménat, deux services pour la transmission de la Foi et qui préparent aux sacrements de l'initiation chrétienne.

SERVICE FORMATION

Jeudi 21 novembre : jeudis de L'Épine à la Salle Odette Prévost de 9h à 16h. Introduction à la Bible Année C, Évangile selon Saint Luc par le Père Jacques Wersinger.

AUMONERIE DES COLLEGES ET LYCEENS

Les 23 et 24 novembre Week-end Christ Roi à l'Abbaye d'Andecy pour les collégiens et lycéens. Inscriptions jusqu'au 18 novembre.

Contact : Nadège B. 06 86 63 35 22 – nadege.boone@chalons.catholique.fr

Les bénévoles du Servir se mettent à la disposition des personnes de la paroisse qui ressentent un besoin tel que recevoir la communion à domicile, se faire amener à la messe ou se faire porter des courses chez soi, recevoir une visite à l'hôpital, à l'EHPAD ou à domicile pour rompre leur solitude.

La difficulté du Servir est que les personnes dans le besoin n'osent pas se signaler. C'est pourquoi, il revient à chacun d'être attentif à son prochain et de rapporter au veilleur du Servir telle personne vue à la messe qui semble en souffrance ou telle autre qui aurait besoin des services mentionnés ci-dessus.

On a aussi besoin de volontaires pour amener des personnes à la messe. Actuellement 3 paroissiens sont en attente de ce service.

Merci de me contacter

Le Veilleur, Philippe 06 30 78 41 20

Sanctuaire de Notre Dame de L'Épine

Lundi 11 novembre à 11h30 : messe.

Jeudi 21 novembre à 14h : groupe de Lectio Divina.

Dimanche 17 et 24 novembre (deux dates au choix) de 12h à 16h30 : « Oasis fraternelle » des soignants avec pour thème : « L'impact du projet de loi sur la fin de vie sur mon métier de soignant » en présence de Laurence HENRY, docteur en philosophie pratique spécialité éthique médicale.

Mardi 19 novembre à 20h : soirée « Pause-Nazareth » avec Dorothy Day

Jeudi 21 novembre à 14h : « À l'écoute de la Parole » : les Psaumes au fil de l'Année - fête de la présentation de Marie.

Samedi 30 novembre à 10h : éveil à la prière.

30 novembre – 8 décembre : neuvaine de l'Immaculée Conception.

Priez

pour vos diacres

Le mois dernier, dans l'édito d'Église de Châlons, je vous demandais de prier pour vos prêtres. Aujourd'hui je vous invite à rendre grâce pour le signe du diaconat et à prier pour les diacres du diocèse et pour les candidats qui, avec leurs épouses, suivent une formation interdiocésaine avec le soutien d'un groupe d'accompagnement. Les diacres, plus que pour faire des choses, sont là pour manifester la présence du Christ Serviteur au cœur de l'Église. Jésus lui-même affirme dans un évangile entendu il y a peu (Mc 10, 35-45, le 29^e dimanche du temps ordinaire) qu'il n'est « pas venu pour être servi mais pour servir et donner sa vie en rançon pour la multitude ».

Servir en donnant sa vie, sans se rechercher lui-même en rien, dans une obéissance sans limite au projet d'amour de son Père, c'est la manière dont le Fils de Dieu est venu accomplir sa mission de sauveur et de pasteur de l'humanité. La fête du Christ-Roi qui clôturera notre année liturgique porte fondamentalement le même message : il n'y a de royauté pour le Christ, Roi de l'univers, que de servir la vie de tous en donnant la sienne ; il n'y a de trône pour le Christ que celui de la Croix. Sa « royauté n'est pas d'ici. » (Jn 18, 36) Ici, en effet, toute autorité pour ne pas trahir son visage de service, doit se libérer de l'instinct de toute-puissance, de la volonté de domination ou de séduction, de la tendance à tout ramener à soi et à se servir des autres pour exister. La royauté du Christ est à l'opposé de ces contrefaçons de l'autorité qui nous collent à la peau.

Il faut des diacres, signes vivants, concrets du Christ Serviteur au sein de nos communautés, pour réordonner tout le corps ecclésial dans le sens du service et du don de soi à l'image et la ressemblance de celui qui est venu non pas pour être servi mais pour servir. Il faut des diacres pour nous rappeler sans cesse qu'il y a plus de joie à donner qu'à recevoir et que le Dieu d'amour compte sur nous tous pour proclamer en paroles et en actes, la Bonne Nouvelle aux pauvres et aux petits. C'est une mission magnifique et essentielle qui doit imprégner en profondeur la manière d'être de tous les baptisés, quelle que soit la part de responsabilité, d'autorité, de pouvoir qu'ils ont reçu pour servir les autres. Je vous invite donc à prier durant ce mois de novembre plus spécialement pour les diacres de notre Église diocésaine. Ils sont aujourd'hui douze et cinq candidats discernent actuellement une vocation diaconale en se formant à l'école du Christ Serviteur pour répondre, avec leurs épouses, à un éventuel appel de l'Église. Sois béni, Seigneur, pour les diacres que tu nous a donnés. Nous t'en prions : donne-nous des diacres qui nous aident à progresser ensemble sur le chemin du service et du don de soi à l'image du Christ Serviteur.

+ Père Denis Véjux
Administrateur diocésain